



BULLETIN DE LA SECTION DU PARTI COMMUNISTE FRANCAIS DE PERROS-GUIREC

HALTE A LA VIE CHÈRE

TOUT DEVIENT CHAQUE JOUR PLUS CHER

Les hausses sont tellement rapides qu'on n'a même plus le temps de changer les étiquettes, on les colle les unes sur les autres. En une année la vie a augmenté de plus de 12 % : alimentation + 14,7 % , habillement + 8,5 % ... le bois de construction vient de faire un bond de 120 % , la peinture a augmenté de 20 % , le ciment de 4,26 % ... il faut s'attendre à une hausse de 65 % sur les engrais phosphatés et de 8 % sur les engrais azotés... etc - Le gouvernement organise lui-même la vie chère; car enfin, qui a augmenté le gaz, l'électricité, le téléphone, les transports, les loyers et charges, l'essence et le fuel, la vignette auto et la taxe télé ?

QUI EN FAIT LES FRAIS?

L'inflation frappe durement tous ceux qui vivent de leur travail.

ELLE PLACE DANS UNE POSITION DIFFICILE TOUS LES SALARIES ET DANS UNE POSITION SOUVENT DRAMATIQUE CEUX DU BAS DE L'ECHELLE, LES RETRAITES, LES PERSONNES AGEES . Combien de foyers connaissent des difficultés de plus en plus insurmontables pour boucler leur budget ?

ELLE PESE TOUJOURS PLUS SUR LES PAYSANS AUX REVENUS MODESTES qui ne peuvent plus renouveler leur matériel, SUR LES ARTISANS et LES PETITS COMMERCANTS menacés dans leur existence car ils ne peuvent spéculer, eux, comme les grosses sociétés, sur des stocks qu'ils n'ont pas les moyens de constituer.

Mais si la colère grandit, tout le monde ne se plaint pas, loin de là :

- LES GROSSES SOCIETES CAPITALISTES QUI POUSSENT A LA HAUSSE DES PRIX POUR AC-

CROITRE LEURS PROFITS AVEC L'AIDE DE L'ETAT. Péchiney par exemple qui voit son bénéfice avoué augmenter de 25 % en 1973 profite à plein de l'inflation.

- LE GOUVERNEMENT MESSMER QUI TABLE SUR L'INFLATION POUR COMBLER LE DEFICIT BUDGETAIRE. Chaque fois que les prix augmentent de 1 %, la TVA fait tomber dans les caisses de l'Etat 160 milliards d'AF supplémentaires. Rien qu'au titre des impôts de consommation, chaque Français paiera dans l'année 288 000 AF à l'Etat, l'O.S. comme M. Dassault.

QUI EST RESPONSABLE ?

" TOUT LE MONDE EST RESPONSABLE, TOUT LE MONDE ... DOIT FAIRE DES SACRIFICES ! "
- VOILA LE DERNIER SLOGAN DES POMPIDOU, MESSMER, GISCARD ET AUTRES CEYRAC.

Ceux qui lisent, écoutent, regardent les moyens d'information, en espérant y trouver quelques explications sur ce qui dévore leur pouvoir d'achat et qui se croyaient des victimes... se voient promus au rang des criminels, avec une seule solution, se racheter de leurs fautes.

LE COMMERCANT-DETAILLANT SERAIT RESPONSABLE DE NOS MAUX ! Il montrerait trop d'apreté au gain... qu'il réduise ses marges bénéficiaires ! Et la télévision de marteler quotidiennement : " Consommateurs surveillez les étiquettes et tout ira mieux ! " C'est exactement comme si on demandait aux victimes d'inondations de surveiller le niveau de l'eau, tout^{en} refusant de construire un barrage pour les protéger. Les mesures partielles de taxation au niveau du commerce de détail, sans effet réel sur la hausse générale des prix, visent essentiellement à détourner le mécontentement populaire des véritables causes de l'inflation et de la vie chère.

CE SERAIT LA FAUTE DU SALARIE QUI VIVRAIT AU-DESSUS DE SES MOYENS ! Ou bien - dit M. Messmer aux travailleurs - vous réduisez de vous-mêmes vos revendications, ou bien nous imposerons le blocage des salaires. Comme si les salariés étaient responsables de la hausse des prix : LES SALAIRES ET LES RETRAITES COURENT DERRIERE LES PRIX ET NON L'INVERSE. RECHERCHER LES MOYENS DE LUTTER CONTRE L'INFLATION DANS UNE POLITIQUE ANTISOCIALE DE BLOCAGE DES SALAIRES ABOUTIRAIT A FAIRE SUPPORTER LES FRAIS AUX PRINCIPALES VICTIMES DE LA HAUSSE DES PRIX.

" Tout le monde " serait responsable... sauf le gouvernement évidemment... qui fait ce qu'il peut, lui ! Il faudrait se serrer les coudes contre le malheur, M. Dassault et l'O.S. de LMT, M. Ceyrac et le carrier de la Clarté, le P.D.G des Ciments Lafarge et l'artisan du Trégor, M. de Rothschild et son épicier, Mme Giscard d'Estaing et ma voisine !

NON CELA NE PREND PAS !

LES RESPONSABLES DE L'INFLATION ET DE LA VIE CHERE SONT CEUX QUI EN PROFITENT ET NON CEUX QUI EN SONT LES VICTIMES.

TOUT LE MONDE N'EST PAS DU MEME COTE DE LA BARRIERE ET LES TRAVAILLEURS NE PAIERONT PAS LA NOTE D'UNE POLITIQUE DONT ILS NE PORTENT LA RESPONSABILITE ET QU'ILS REJETTENT.

UN REMÈDE EXISTE-T-IL ?

Contrairement à ce que prétend le gouvernement l'inflation n'est pas une fatalité; les pays socialistes en souffrent-ils ?

Il est possible de l'arrêter par des mesures l'attaquant de front et applicables immédiatement :

les mesures proposées par le parti communiste français

Pour endiguer la hausse des prix, six mesures immédiates doivent être prises :

- bloquer les prix constituant l'essentiel de la consommation populaire (alimentation, logement, charges, transports, santé, tarifs publics appliqués aux particuliers). Intervenant pour un an au moins, cette mesure peut être appliquée tout en assurant aux paysans des prix rémunérateurs pour leurs produits ;

- rendre publique la procédure de contrôle des prix actuellement quasi clandestine afin que les élus, syndicats et organisations disposent des éléments d'information indispensables ;

- supprimer la TVA sur les produits de première nécessité et rembourser celle acquittée par les communes ;

- contrôler l'utilisation des fonds publics versés au secteur privé en créant une commission parlementaire permanente (l'une des causes de l'inflation étant, en effet, l'abondance des dépenses improductives, des gaspillages de l'Etat, des subventions aux grandes sociétés capitalistes) ;

- lutter contre la spéculation foncière et immobilière et donner aux communes des moyens réels pour l'acquisition des sols, ce qui est possible sans porter préjudice aux petits et moyens propriétaires ;

- réduire immédiatement les dépenses militaires par la cessation des essais nucléaires et la renonciation de la force de frappe.

Les grandes organisations syndicales CGT, CFDT, FEN et les partis de gauche PCF, PS, Radicaux de gauche, PSU ont décidé d'appeler, le JEUDI 6 DÉCEMBRE, à une GRANDE JOURNÉE NATIONALE D'ACTION, marquée par UNE GRÈVE GÉNÉRALE et DE PUISSANTES MANIFESTATIONS

La population laborieuse de notre canton, toutes les victimes de la politique inflationniste du pouvoir RÉPONDRONT MASSIVEMENT A CET APPEL

TOUS UNIS DANS L'ACTION LE 6 DÉCEMBRE

**Pour la garantie du pouvoir d'achat des travailleurs
Pour l'arrêt de la hausse des prix
Pour des mesures s'attaquant aux causes de l'inflation**

GEORGES MARCHAIS

DEMANDEZ-LE

**LE DEFI
DEMOCRATIQUE**

A NOS MILITANTS

UN LIVRE A LIFE

**LES COMMUNISTES
REPONDENT A VOS QUESTIONS.**

**J'ADHERE AU
PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS**

nom : _____ prénom : _____

âge : _____ profession : _____

adresse : _____

localité : _____ département : _____

lieu de travail : _____

signature : _____

Ce bulletin est à remettre à un
communiste de votre connaissance